KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße





Betreff: Islam-Kindergärten

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 22. Juni 2017 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Im Jahr 2016 wurde der Aslan-Bericht freigegeben, welcher besorgniserregende Entwicklungen in Islam-Kindergärten aufzeigt. Es wurde anschließend eine flächendeckende Untersuchung von der Stadt Wien und dem Integrationsministerium angekündigt. Wie die Situation im 3. Bezirk aussieht, ist bis jetzt unklar.

Es ergeben sich daher an den Herrn Bezirksvorsteher folgende Fragen:

- Wie viele Islam-Kindergärten gibt es im 3. Bezirk?
- Wurden Islam-Kindergärten von der Stadt Wien oder seitens des 3. Bezirks gefördert und wenn ja welche?

Bez.-Rat Dipl.-Ing. Michael Forstner BSc